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会長報告 高井 一博 会長①
皆さん、おはようございます。
8月となり、当地は過ごしやすい日が続いてい

ますが、お隣東北地方は線上降水帯による局地的
な豪雨、そして関東から沖縄の広範囲に亘る猛暑
と、厳しい夏となっております。
被害の出ないことを祈るばかりです。

本日はコスモス園の除草作業奉仕の日です。
きれいなコスモスが咲き誇り、たくさんの方が

此処に足を運んでいただき、楽しんでもられる事
を大いに期待するところです。

次に新入会員被推薦者についてお知らせいたし
ます。先の理事会において、次の方をクラブ会員
組織委員会より会員候補者として推薦報告を受理
し、被推薦者を承認いたしました。

植村涼子さん 1959年6月19日生 63歳
1978年3月 北海道立恵庭北高等学校卒
勤 務 先 居酒屋生ちゃん／食品衛生責任者
職業分類 飲食業／推薦者 石井朋子会員
本日より7日以内に異議の申し立てが無けれ

ば、所定の手続きを経て会員に選定されます。
それでは、本日はよろしくお願いいたします。

幹事報告 乾 淳 幹事②
１．理事会報告 (1)8月例会プログラム

4日 早朝例会（コスモス園にて草取り）
11日 休会（山の日）
18日 夜間例会（ガバナー公式訪問）
25日 本間会員によります会員卓話

(2)新入会員候補者について：植村涼子さんの入
会について、理事会は承認しました。

２．今月のロータリーレート：１ドル133円。

本日のプロガラム 早朝例会
コスモス園の草取り

◇作業終了後◇木村 一則 社会奉仕委員長④
今日はラジオ体操がわりのウォーキングで体を

暖めることから始まり、作業は草取りでなく草抜
きでした。いつもより若干短い時間でしたが、草
の量は例年以上だったと思います。

本日はどうもありがとうございました。
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使用用途が奉仕事業・寄贈事業等、比較的扱い
やすい地区補助金の申請手順としては、11月開
催の地区補助金セミナーに必ず出席→翌年3月末
のMOU（覚書）の申請→6月末の承認→次年度実
行となります。

前年度は地区内14件の申請で近年最小件数。
第4分区内からは補助金申請がありませんでし
た。東海林会員が今年度地区補助金小委員会委員
として赴いている事から、今年度中に是非とも何
か案件を申請したいものです。皆さんより積極的
なご発声を期待いたします。

年次基金は1人当たり150ﾄﾞﾙを推奨している。
地区は年次基金ｾﾞﾛｸﾗﾌﾞｾﾞﾛ達成を2017-18成瀬ガ
バナー年度より継続中であります。ポリオプラス
基金は1人当たり30ﾄﾞﾙの目標を設定している。
恒久基金も含めた2021-22年度3月末地区内合計
寄付額は、371,557ﾄﾞﾙ。前年度同月比120％とい
う事です。

年度を通じて会員皆様のご奉仕をよろしくお願
いいたします。
8月18日㈭のガバナー公式訪問について、資 料
を配布。当日は、記念撮影があるので、午後 5
時50分までにネクタイ着用にて集合下さい。
2．本日例会終了後 理事会を開催します。

第３０３６回例会記録

★開 会 点 鐘：高井 一博 会長
★国 歌：－
★Ｒ ソ ン グ ：ー
★四つのテスト：－

日時：2022年８月４日(木)07:00～
会場：えんがる公園 虹の広場
司会：石井 朋子 ＳＡＡ③

8月
25日㈭

12:30～

会 員 卓 話
本間 克明 君

夜 間 例 会
公式訪問例会
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ご 挨 拶
2022-23年度 RI第2500地区
第4分区ガバナー補佐 久保 元君（雄武RC)①

本日は第4分区のガバナー補佐としてご挨拶
とご連絡に伺いました。

まず、私の大先輩であります以前のガバナー
補佐の皆さんに敬意を表します。

私は建設業をしていますので、大先輩の渡辺
勉社長さんにはいつもお世話になっており、そ
して渡邊博行会長さんも入会されたということ
で大変緊張しております。遠軽RCの皆さん、
どうかよろしくお願いいたします。

ガバナー事務所から皆さんに3点ほどご連絡
が有ります。

1点目。8月18日、遠軽RCさんの公式訪問の
スケジュールの確認です。バナー交換、会長と
ガバナーとのツーショット、皆さんとの記念撮
影。二次会などはやりません。ガバナー月信に
記事を載せるので、感想、我がクラブの自慢な
ど、240字以内で報告書を出して下さい。

二つ目。標準定款の変更をお願いします。
三つめ。地区会員増強委員長が分区ごとに、

年度中に3回の会員増強会議を予定していま
す。第4分区は広いのでZoom会議でやりま
す。第1回目は、9月10日㈯15時から、出席者
は会長と会員増強委員長です。

以上ですが、一昨日、道内のコロナ感染者数
が過去最大、オホーツクも3百数十人。全国的
に拡大しているということで、まず9月のライ
ラーセミナー中止。公式訪問も今後どうする
か、Zoomで、あるいは会長・幹事会だけと
か、延期もあるかもしれません。第4分区の日
程変更は考えていないようです。

今後の状況によって、いろいろ変更して行く
と思いますが、ガバナー事務所としてもクラブ
の考え方を尊重し、柔軟に対応していきます。

来月18日、ガバナーと一緒に参りますの
で、どうかよろしくお願いしたいと思います。

本日のプログラム 会員組織委員会
会員候補のリストアップ

石井朋子 会員組織委員
8月は会員増強月間です。例会場は5列になっ

ておりますので、それぞれの列で一箇所にお集
まりいただきます。代表者に渡してある用紙
に、知人、友人、仲間、会社関係等、会員候補
者のお名前を上げて、会社名（所属先）、推薦
者名を書いていただき、当委員会へ提出しても
らいます。それを元に会員組織委員会で候補者
に入会に向けてお願いしたいと考えています。
よろしくお願いします。

ニコニコＢＯＸ 2022-23年度合計85,000円☆閉会点鐘：高井一博会長☆今月会報担当：棚橋 忠委員 2022-23_05th-02

委員会報告
黒坂貴行 プログラム委員長

例会プログラムの変更です。9月と3月の第3週
と第4週のプログラムをそれぞれ入れ替えます。
ミスで申し訳ありませんでした。
木村一則 社会奉仕委員長

来月第1例会、8月4日は早朝例会で、コスモス
園の草取りを行います。朝7時集合です。雨天の
場合でもセレモニーのみ行いますので、是非、ご
出席いただきたいと思います。

出席委員会


